



Vasen in traditioneller japanischer Form von höchster Vollendung sind das Ziel des Keramikers Jan Kollwitz. Im Museum im Schloss Pyrmont zeigt er seine Gefäße

Foto: Rodriguez

eignissen seit dem 11. September, die einen politisch gewollten kriegerischen Kampf der christlichen und der islamischen Kultur heraufbeschworen. Dem setzt nun der niedersächsische Landkreis ein Plädoyer für einen kulturellen Dialog entgegen. Obwohl die jeweilige Herkunft der Schaffenden unverkennbar ist, bleibt ihre Sprache doch universell verständlich.

*Museum im Schloss Bad Pyrmont,
Schlossstraße 13: Dialog der Kulturen. Bis
30. 6., außer 4.-7.6., Di-So 10-17 Uhr,
Tel.: (05281) 94 92 48. Auskünfte über
weitere Ausstellungen und Veranstaltungen:
(05151) 932 10.*